Mathilde Oppliger CVP-Fraktion

Postulat

Betreffend Attraktivität des "Trämlispielplatzes"

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, wie der "Trämlispielplatz" attraktiver und benutzerfreundlicher gestaltet werden kann.

Begründung

Der "Trämlispielplatz" auf der Seite des Baselmattweges wirkt in der jetzigen Form abweisend und unattraktiv. Der Eingangsbereich Baselmattweg ist mit einem kleinen Tor abgeschlossen, zudem wirkt die Hecke abweisend. Die alleinige Nutzung ist auf die Finnenbahn Benutzer ausgerichtet. In unmittelbarer Nachbarschaft befindet sich das Alterszentrum mit einigem Benutzerpotential. Mit einem breiteren Eingangsbereich, einem für Rollstühle befahrbaren Wegangebot, sowie Sitzgelegenheiten, könnte dieser Park von den Bewohnern und Bewohnerinnen des Alterszentrums, sowie auch von anderen Besuchern genutzt werden. Darum bitte ich den Gemeinderat eine entsprechende Lösung zur breiteren Nutzung des "Trämlispielplatzes" zu prüfen.

M. Oppliger

Allschwil, 6. Dezember 2010

Mathilde Oppliger CVP-Fraktion